

Kutxabank, grupo al que pertenece Cajasur, celebra su reunión anual de directivos

Kutxabank ha celebrado esta mañana en el palacio Europa de Vitoria-Gasteiz su reunión anual del equipo directivo, en el que el presidente de la entidad, Anton Arriola, y el consejero delegado, Eduardo Ruiz de Gordejuela, han analizado los resultados alcanzados por el Grupo financiero en 2023, las perspectivas de cara a 2024 y los principales retos estratégicos que afronta el Grupo financiero.



El presidente de la entidad ha subrayado la excelente posición en la que se encuentra la entidad para impulsar sus principales objetivos estratégicos y ha destacado que es el “momento de invertir y convertir los desafíos en oportunidades”, para ser un banco “líder en servicio al cliente, sofisticado en productos y capacidades, ágil en la gestión del riesgo, puntero en digitalización y socialmente comprometido”.

El consejero delegado, por su parte, ha identificado como principales retos del Grupo “reforzar el posicionamiento y las cuotas de mercado en aquellas líneas de negocio en las que Kutxabank es referente, como en

hipotecas, en fondos de inversión o en ahorro de clientes, entre otros, y una especial vocación por el segmento de empresas”.

Sobre Kutxabank

Kutxabank es la entidad líder en Euskadi y Córdoba. Cuenta con cerca de 700 oficinas, la red de sucursales con mayor capilaridad en sus territorios de origen y una destacada presencia en Andalucía, Madrid y Cataluña. Con un equipo de más de 5.000 profesionales, Kutxabank es, según los supervisores europeos, el banco más solvente de nuestro sistema financiero y la tercera entidad con mejor perfil de riesgo de Europa.